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「東京のあすを創る協会」指導者研修講演会に参加して 
 

２００６年２月１０日（金）会場 東京都消費者生活センター（ＪＲ／飯田橋） 

飯田橋駅界隈のお濠の水も早春の陽差しを受けて、きらきらと輝いて見えるような日、岩上・

山本・髙橋・桜井・ニ田５名が講演会に出席致しました。 

主旨は、協会のリダー研修事業として実施されたものです。 
 

テーマ 「これからの地域活動のあり方」～地域活動の活性化をはかるには～  

基調講演  聖徳大学生涯学習研究所所長 福留 強氏（人文学部児童学科教授） 

事例発表  大田区生活学校連絡協議会会長         矢 野 瑞 耶 氏 

多摩市しあわせ生活学校運営委員長       久保田 眞須子 氏 

西東京市柳沢小学校地区住民懇談会生活会議代表 林   勝 也 氏 

町田市エコネット町田生活会議代表       山 口 拓 郎 氏 
 

福留教授の講演（基調講演） 

生涯学習のあり方・まちづくりに自分を生か

す・創年のあり方（創年とは自分を創りかえ

る・「高齢者・老人」などと呼ばず何時までも

現役で、周囲に自己の能力を生かそうとする積

極的な生き方を主張する成人） 創年のたまり

場（創年と若者との交流が必要・創年の知恵を

生かす） 

夫々の事例発表があり最後に「真光寺川を清

流にする会」の山口会長の発表となりました。

内容は、｢清流にする会｣の発足当時のエピソー

ドと地域住民との拘わり、地域の小学校との拘

わりなど、当時の川の状態から今日の綺麗になった川、子供たちが遊びに来るようになった川、

「里親通信」を始めた経緯（朝日新聞元論説委員 辰野和男氏の示唆を受けて）など 

感想：夫々の地域との交流の上での苦労され

た経緯、そして、結果を出しつつ今も生き生き

と活動を続けられていることに感銘を受けま

した。福留教授の引き込まれてしまう魔力のあ

る話の内容と話術に感動すら覚えました。創年

は心休まる「たまり場」があって其処に生き甲

斐を見出しつつ、健康で、長生き出来るのでは

ないかと思う。私個人の将来の夢は、「真光寺

川」の見える場所に心休まる場所「メダカのた

まり場」が出来たらいいな～と夢を膨らませて

しまいました。 （二田 紀子記） 
 

春の川 輝いている 子らの声   紀子 

今月の新会員（敬称略） 
 

里親の会 三木 光次 本町田 ２月例会・ミニウォークに参加されて(まちだ史考会・会員)

真光寺川を清流にする会：４２名。真光寺川里親の会：１３７名。合計１７９名となりました。 
からは 

 １



『めだか基金』ポスト  
らに 

郵便振替で永松 一従さん(能ヶ谷町)。宇野家ご一同さま（能ヶ谷町）。北之園 之子さん（宮崎市・山

口会長の恩師）。郵便で白石 静子さん（神戸市・山口会長の恩師）。尾形 祥子さん（能ヶ谷町）。藤野 

浩司さん（鶴川６丁目）。飲み会の割り勘残カンパは一金会・多摩の自然見つめクラブ等々で２月は１５,

１８１円でした。 
 

 

ご厚志を頂くにあたってご負担をかけない様に「印字済払込取扱票」をポスト

脇のファイルに入れてあります。１８年４月より振込手数料が値上げとなりま

すので、「赤インク印字の払込取扱票」をご利用頂ければ、振込手数料は加入

者負担となり、皆様には振込手数料をご負担頂かず、手数料無料でお振込みが

出来るようにいたしました。但しなるべく ATM をご利用ください（ATM の場合

は手数料据え置きです）どうかよろしくお願いいたします。 

 郵便振替   『００１５０‐４‐５７４１１４』  

        加入者名  『真光寺川里親の会』

 

今回も素晴らしいお便りをたくさん戴きました  
 

※ お役立てください・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（永松 一従さま：郵便振替で） 

※ 家族数が減ってしまいました。２００６年分としてお納めください・・・・・・・・・・・・・・・ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（宇野家ご一同さま：郵便振替で） 

通信何時もありがとうございます。着々と成果が納められて行く様子がうかがわれ、大変嬉しく思

っております。益々の発展を祈っております・・・・・・・・・・（北之園 之子さま：郵便振替で） 

※ （前略）何時も会報送って頂き有難うございます（中略）切手代少々ですが同封いたします。今後

も会の活動にがんばって下さい・・・・・・・・・・・（白石 静子さま：山口会長宛ての郵便で） 

※ ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（藤野 浩司さま：事務局宛に既配送の封筒を同封して） 

※ 「里親通信」いただきました。先日行われた本校公開研究会で、校長の行田先生の基調報告でも４

年生の「鶴見川」「真光寺川」の取り組みを、少し紹介しました。ホームページ上でも公開していま

すので、よろしければごらんください。http://www.wako.ed.jp/e2/kokaiken.htmこれからもよ

ろしくお願いします。・・・・・・・・・・・・・・・・（和光鶴川小学校・園田先生：Eメールで） 
 

 

 

 

私 た ち の 行 動 基 準 
 

１，私たちの活動は、地元や地域の人たちに支持されているか。 

２，私たちの活動は、自然に対して謙虚であるか。 

３，私たちの活動は、誰にも解るように説明されているか。 
 

 

４月の例会は９日です。春爛漫の季節です。 
 

☆ スケジュール 9:３０ 開戸親水場 集合 

０９:３０ 定点観測 

１０:００ 開戸親水場～神明橋間のオペレーション（クリーン作戦）中流の枯れ葦刈り取り。 

１２:００ 作戦会議：里親通信発送（会場は『いちょう会館』です） 

１４:３０ 解散予定 
  

真光寺川を清流にする会のホームページにはもっと沢山の写真が載っています。 

『http://www5.ocn.ne.jp/~shinkoji/』 
 

『真光寺川 里親の会』会長：山口 拓郎 町田市鶴川 1-１０-13  ℡/Fax 042-735-0382 
事務局：町田市真光寺 3-3-1 公社住宅 6-105 髙橋日出男 ℡/Fax 042-735-0947 e-mail hide3@apricot.ocn.ne.jp

 

＜編集後記＞ ☆文中の囲み記事にも書きましたが、４月より郵便振替手数料が大幅値上げになります

（ATM 利用の場合は据え置き）。皆様のご厚志を頂くにあたり、高い手数料までご負担頂く事は心苦しい

限りですので、「払込料金加入者負担」の赤い用紙に切り替えました。郵便局の HP には＜２００６年４

月３日より、｢郵便振替料金｣及び｢郵便払込み料金｣が改定になります＞としかありませんが……(T) 
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